
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass sämtliche Straßenbenennungen in Abstimmung mit dem 

Kultur- und Schulverwaltungsamt sowie dem Stadtarchiv noch einmal eingehend geprüft werden. 

Hierfür müssten wahrscheinlich externe Experten hinzugezogen werden. Nach Abschluss dieser 

Arbeiten wird für die zuständigen Beschlussgremien eine entsprechende Liste erarbeitet werden. 

Rm Schumann-Dreyer regt an, das Bundesarchiv in die entsprechenden Arbeiten mit einzubeziehen, 

da das Bundesarchiv über zahlreiche historische Unterlagen verfüge. 

62/Herr Heisser hält es für sinnvoll, nur bei Bedarf externe Experten mit hinzuzuziehen.  

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


